

Cuerpos encontrados en Pirque

Fueron hallados en un canal de regadío cerca de una central hidroeléctrica, pero PDI descartó intervención de terceros.



Accidente de tránsito. Los dos cuerpos que fueron encontrados ayer en un canal de regadío en la Central Hidroeléctrica El Llano, en la comuna de Pirque, fallecieron luego de caer al río Maipo en un accidente de tránsito, según informó la Policía de Investigaciones (PDI). "Se logró establecer que no tenían ningún tipo de lesión atribuible a terceras personas", informó el subcomisario de la PDI Juan Palavecino.